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 MAESTRO ¿POR QUÉ TE NOMBRARON EL CRISTO? ¿QUÉ SIGNIFICA LA PALABRA CRISTO?

 NADIE TE VA A JUZGAR, NADIE DEBE JUZGARTE, PORQUE NADIE ES JUEZ DE OTRO, SINO QUE
VOSOTROS ERES JUEZ DE TI MISMO.

[20170806] Amados míos, deben de sentirse gozosos, deben de sentirse alegres, contentos, llénate
de esta felicidad que Yo Soy con vosotros, llénense y vívanla a plenitud, beban con este amor, con
esta vianda espiritual estense. Porque a eso he venido contigo a alentarles, a dales todo lo que en tu
corazón les haga falta, de todo lo que carezcas Yo os vengo a nutrirte ese corazón. Recuerden bien
que esta mi estancia contigo aquí es para ti, es para vosotros los que has querido estar, vengo a darte
este halito de vida que vosotros lo tienes perdido.

Os les digo, apártense de vuestra cabeza y vénganse al corazón, no penséis con la cabeza, piensa con
tu corazón, no quieras amar con tu mente, primero ama con tu corazón. Deja que se cumpla lo que
Yo os he dicho, porque la boca habla lo que del corazón sale y si vosotros me hablarles de todos los
lados negativos, pues eso es lo que sale de tu corazón. Amados míos, pues dispónganse cada uno de
vosotros a ser nuevo, sean nuevos, porque este es el momento de renovación, este es el momento
de encontrar la juventud en vuestro SER, en vosotros. Es de generar esas partes, que surja de vuestra
alma y se pueda expandir en el ozono1, pueda andar con vosotros aquí en lo exterior de vuestros
alrededores.

Pero en verdad os les digo, no vengas con el afán de recibir, debes venir con el afán de dar, de
servir, de ahí de vuestro corazón fomentar todo lo hermoso, todo lo divino, para que tu tierra, tu
momento esté adornado, esté nutrido de vuestro corazón. Pues entonces no pienses en nada más,
solo piensa en ti, solo piensa en ti y créete que de pronto eres un necesitado, eres un sediento y que
has encontrado un pozo con mucha agua dispuesto a calmar tu sed, tu necesidad. Así siéntanse, mis
bien amados, porque debes aprovechar este hermoso día, debes aprovecharlo al máximo, ya no
esperes que te dé el día, sino dale desde este momento al día, porque lo que hoy le des, lo que en
este momento le des eso te traerá de nuevo, esto ha pasado siempre así, nada más que en el
hombre, en vosotros, ha pasado muy escondidamente por ti mismo. Si os te digo vuelve a ti, es
porque has andado disperso, tu mente ha andado dispersa, tu alma, pues entonces vuelve a ti otra
vez y solo vive este momento.

Amados hermanos, no dejen que la prepotencia, que el desamor les ciegue, porque vosotros estás
ciego, porque quieres ver algo que no es, porque todo lo que quieras ver es todo lo externo y tienes
que observarte a ti, tienes que sentirte a ti, tienes que saber que vos eres la vida, que vos eres el
autor de todas tus películas que has tenido, que has vivido, sí, mis bien amados. Porque os les digo,
vosotros no son nuevos hoy, nadie es nuevo hoy, nadie. Sino vosotros has venido por todos los

1 El Maestro explica qué quiere decir con esta palabra en la cátedra [20170806]
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confines de esta tierra, hasta hoy que están aquí, hoy también tienes esta oportunidad de os sentirse.
Entonces es hora, es hora si así lo deseas, de querer sentir otra frecuencia en vosotros. Hermanos, en
verdad os les digo, al estar aquí, al haber venido aquí, esta Escuela, es una Escuela donde te hace
recordar toda tu trayectoria, todo lo que tú mismo has vivido y en dónde estás parado. Ahora solo
créete, créete que eres el Pequeño Creador de vuestros entornos, de vuestros lados y créete que lo
que debes hacer es modificar tu ambiente, pero este ambiente no puede modificarse si vosotros no
te conviertes en la modificación tuya. ¿Qué quieren? Lo que quieran eso es lo que está, si vos me
dijeres que no está lo que quieres, es que tienes que modificar lo anterior de vosotros, porque
vosotros no han sido conscientes de esta verdad, de todo tu trayectoria, porque no has sido
responsable de ti mismo, no te has responsabilizado a ti. Porque vosotros, como todos han querido,
pues quieren que Dios, que un Dios os quite los pecados del mundo.

Hermanos míos, es hora de hacerte responsable, de que tú seas responsable, porque de cierto os
digo, no habrá, no hay un Dios afuera que modifique tu vida, si tú eres el mismo Dios de ti que
debes modificar toda tu vida y que debes vivir lo que así quieres vivir, si esto que has venido
viviendo y vives hoy es tuyo. Para encontrar esto, es necesario que cada uno de vosotros tome su
responsiva y empiece ya a decírselo a sí mismo las formas en las que viven cada uno de vosotros,
porque cada uno dará fe de lo que hace y ha dado y está dando y dará. ¿Porque no os te dije, pues,
que no hay jueces, ya no hay un juez que juzgue tu vida? Entonces solo eres tú que conoces tu
camino, nadie te va a juzgar, nadie debe juzgarte, porque nadie es juez de otro, sino que vosotros
eres juez de ti mismo, pero solo tú. Porque tú sabes lo que has hecho y lo que no has hecho y lo que
estás por hacer, porque todo lo que viene a ti es el resultado de tu alma. Solamente entren en
comprensión, compréndanse, si la vida solo es un darse cuenta, cuando logres darte cuenta que tú
has compuesto la vida, que tú has hecho las cosas, debes de comenzar a modificarlas para que sean
diferentes porque eso está en ti. ¿O vosotros piensan que un Dios modificará tu vida? ¿O piensan
que un Satán es el que les ha llevado a la desgracia? Ni uno de los dos. ¿Sabes? Vosotros eres el
Creador de tu mundo y vosotros has hecho a un Diablo y has hecho a Dios, vosotros lo has hecho
así. Por lo tanto vosotros eres el Creador de aquello y eres el que has hecho esto en tu vida así.

Debes que comprender esta verdad en ti para que ya no exista confusión alguna, ni seas juez, ni
tampoco esperes que te juzguen, esperes ser ociado, ni esperes que te den, que te hagan, no, todo
eso lo haces tú. Vengo a esclarecer tu alma y tu mente, para que estés verdaderamente en sintonía
con las cosas. Hermanos, esto os digo a vosotros para que ya no juzgues, para que ya no hagas
concesiones, para que te manejes en esta libertad sublime y total. Porque todo esto ya es tiempo que
lo termines en tu mentecita, porque ya es tiempo que te hagas responsable de tus actos. Porque
muchos actos que vosotros has cometido, has culpado, has dicho que es aquél que te ha hecho caer.
Y no, si os les digo que no existe, solo existes tú que haces eso. Pues tienes que modificar, tienen que
modificar para que en esta vida, en este exterior, en este cuerpo, en esta mente, sea totalmente
diferente. Pero eso nace de ti, eso es lo que todo SER, tanto encarnado como desencarnado, deben
hacer para encontrar su dicha, encontrar su felicidad.

Amados míos, pues ya que estoy contigo llénate y encuentra esta felicidad que eres tú mismo. La
felicidad no tienen un sentido para vosotros, para ser, porque hay quien goza de la maldad, es feliz
haciendo la maldad y otro que goza haciendo la bondad. Ves que la felicidad existe en cualquier
bando, existe. Pero procurad vosotros que tu felicidad sea haciendo el bien y así puedas disolver el
mal que vosotros han hecho. Porque esto es lo que un SER espiritual, poderoso en el lado divino, en
el lado esencial de la vida, en el lado espiritual, en el lado eterno, es lo que ha hecho y está
haciendo. Si vosotros no lo estabas haciendo así, pues pregúntate, llega al fondo de ti hasta llegar a
saber, entender que vosotros eres el núcleo y que de ti salen todas las cosas y que tú tienes que
modificar las cosas que no quieres. Porque vosotros quisieras que no existiera muerte y estas son
necesarias, quisieras que no hubiera matanzas y estas mientras que vosotros no estés definido, no
encuentres que tú eres, no dejarán de existir tampoco porque nacen de ti, mientras que no te
entiendas a ti esto seguirá contigo.
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Pues, en verdad, son vosotros los núcleos de todas las cosas, pero clarifíquense a sí mismos,
clarifíquense y láncense a comprenderse y a comprender las cosas, que las cosas sí tienen un principio
y un fin, las cosas tuyas, tus creaciones. Si esto no fuera así, entonces ¿qué pasaría en vosotros? el
malo fuera malo y el bueno fuera bueno. Pensarlo, razonarlo muy bien para que os te des cuenta
cuál es tu juego, sí, digo tu juego porque vosotros aquí en la tierra les han dicho: trabajo, trabajo, si
vosotros no trabajaras no comes, es todo eso lo que les han enseñado. Y de cierto os les digo, eso
no es verdad. ¿No os dije Yo cuando estuve aquí como Jesús, cuando les dije a mis Discípulos y a
todos los que estaban conmigo? les dije: ¿Ven las aves del campo que no hilan, ni trabajan y cómo
viven? Cuanto más vosotros os dije. Y hoy también se los vuelvo a decir a vosotros, cuanto más
vosotros que eres el Creador, que eres la Vida, que eres el Poder, que puedes hacer todo para ti,
solo basta creerse a sí mismo para lo que os queráis se manifieste. Con eso no quiero decir que no
has hecho nada, no, porque lo único que has hecho es que has actuado en el lado negativo, has
matado, has violado, has robado, has hecho todo del lado negativo y eso es lo que aparece y
vosotros ves tus propias películas, porque han quedado granadas en el cosmos y todo esto es lo que
ves, guerras, violaciones, torturas, todo, todo lo que has visto, todo lo que has sabido, todo esto son
tus obras.

Pues todo esto es lo que vosotros tienes que darle los cambios en ti para que esto desaparezca en
vuestra vida, porque vosotros le das el matiz, le das el cambio suficiente para que aquello ya no
exista jamás en ti. Esto no quiere decir que no existirá en la tierra, no, esto existirá porque mientras
haya infinidades de seres fomentando aquello, para ellos existirá, pero ya no para vosotros. Pues
vosotros que me escuchas, que escuchas esto que es tuyo, afiánzate en esta verdad y comienza a
trabajar, para ti es un juego, comienza a jugar, pues, porque siempre ha sido un juego. Pues entonces
por eso les he hablado y les he dicho que en mi venida anterior os les enseñé lo que es la
precipitación, lo que es convertir y os lo demostré a vosotros. Pero esto que viste hace más de dos
mil años que Yo hice, es para hacerte recordar que tú eres también y lo puedes hacer y eso lo que
tendrías que hacer hoy, es para este tiempo, es para este momento. ¿Porque no ves que hay
hambre? -Como dice tu pueblo-, no hay trabajo, no hay nada, que las cosas se empiezan a escasear,
lo que estaba puesto, ¿no ves eso? Pues eso que te hice recordar hace más de dos mil años es para
este momento, es para este instante, para este día, para que vosotros no sientas hambre, no tengas
sed, vosotros puedas hacer para tu cuerpo la comida, la bebida y el vestido y seas dichosos hoy.
Pero vosotros no has entendido el juego de la vida, no lo has entendido. Pero espero que hoy solo
sea un darse cuenta y solo te vayas dando cuenta poco a poco el sentido que tienes con la vida, con
lo que ya has hecho, veas tu afinidad y modifiques tu afinidad con todas las cosas, no es que todavía
será, siempre lo han sido, nada más que no cuerdos. Y Yo vengo a hacerles cuerdos de la vida,
porque no quiero verles sufrir, porque quiero que vosotros seas el SER, quiero que te des cuenta que
vosotros eres todo, eres el Todo en todo.

Pues mano a la obra, aquí les he enseñado a mirarse a sí mismo, les he traído una enseñanza tuya
que eres tú mismo, entonces pon mano a la obra para que vos concretes la palabra en hechos y
después de los hechos la palabra. Sigue siendo un juego, pero a favor, en la verdad, en la realidad de
la vida. Amados míos, así vengo a hablarles hoy, así vengo a decirles, así vengo a demostrarles,
hacerles recordar que vosotros eres el Creador de ti mismo y que de vosotros sale todo, como ha
salido y saldrá como sale. Y que no hay juez que venga a juzgar tu vida, solo tú debes juzgarte a ti
mismo, debes juzgarte y debes de ya de llegar a una verdad tuya y aceptar tu propia verdad y de
remediarla toda, de cambiarla toda. Si vos quieres que hoy mismo tu vida sea diferente, cambia,
hazlo, háganlo. Porque de cierto les digo, que vosotros me podrías decir soy pecador y no puedo, si
vosotros tienes la última palabra, vosotros eres el Creador de ti y por eso os he dicho: No vengo a
justos, sino a pecadores. Por eso viste, has oído hablar de aquélla mujer ramera que había cometido
muchos adulterios en su vida, que había andado en su vida, porque era pobre de pensamiento,
pobre de conciencia y de alma porque no sabía quién era ella misma. Y Yo os le dije: vete a tu casa y
no vuelvas a pecar más en tu vida y desde este momento tus pecados te son perdonados. Y es que
así es, mis bien amados. Si vosotros desde hoy mismo se arrepienten de verdad de todo corazón y
entras a una nueva vida, vosotros mismos le darás buenas formas a la vida pasada y solo será gozo y
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felicidad y no existirá más aquello. Pero para esto debes hacerlo, porque la palabra aquí no cuenta.
Que creas que con la palabra, que con solo saber es suficiente, esto no cuenta. Pues entonces
vosotros debes continuar conscientemente, debes continuar y llegar al meollo de ti mismo y volver a
salir como salen los remolinos del interno de la tierra, así debe salir de vosotros la verdad y la vida.

Mis muy bien amados, prosigan vuestro camino, pero no veas nada afuera, afuera no hay nada,
pero dentro de ti sí hay mucho, porque ahí en tu corazón y en tu mente se encuentran todas las
cosas adversas de la vida, esto es como la prepotencia la mayor forma, es la mayor casa donde
vosotros, el hombre ha existido, ha vivido, y de ahí no quieren salir, la prepotencia es Satán mismo.
¡Oh, mis bien amados, entiéndanse! Pues todo aquel que vive en prepotencia será Satán y es Satán,
porque la prepotencia es el lado contrario de la humildad, sí, mis bien amados. Entiéndanse bien
vosotros, para que puedas dejar, puedas derrumbar esa casa y armar otra en su lugar. Entiéndanse a
sí mismo, entiéndanse, mis bien amados. Porque vosotros has vivido tantos tiempos ahí, has creado
esa casa. ¿O crees que te la ha creado otro personaje? No, tú las has creado en los tiempos pasados
de la vida cuando así quisiste ser, te quisiste apartar del amor, de la humildad, de la paz, de la
bondad, de la gran sabiduría, vosotros hicisteis esa casa y la vives, porque vosotros se convirtieron
en Satán y has actuado como tal. ¿O acaso les da miedo la palabra? En verdad os les digo, no.
Deben aceptar que eso han sido, pero deben aceptar que desde este momento están revocando a
esos estados y los están cambiando. Esto es lo que debes aceptar, mis bien amados, benditos sean
vosotros.

Os dije en aquellos tiempos el que tenga oídos para oír, oiga; el que tenga mente, entienda, sí. Y así
les digo a vosotros también, también se los digo a vosotros para que tengas ahí en el fondo de tu
corazón la reflexión y puedan reflexionar. Porque vosotros eres duro y te gusta el mundo, que no
quisieras salirte de ese mundo que has formado, el mundo de guerras, el mundo de odio, de
avaricias, de envidias, de fornicaciones, de violaciones, el mundo de no poder, de no creerse a sí
mismo. Vosotros eso lo han hecho, todo eso es donde viven vosotros, y porque viven ahí en ese
mundo han hecho, están haciendo más enfermedades, enfermedades incurables para tu cuerpo y que
nada las podrá sanar. Pero esto solo tú podrás hacerlo, tú a ti mismo podrás hacerlo, y cuando lo
hagas a ti mismo habrá desaparecido aquello. Porque no es que viene, es que salen de ti, salen de ti,
solo aquí es como un espejo tu vida, tu mundo, porque te parece que viene, pero no, no vienen,
salen.

Sean conscientes de esto, llévalo en tu corazón y dale repasos a ti mismo. Y purifíquense, dejen que
esta purificación os les haga lo que vosotros quieres ahí en tu alma. Háganlo, pues, háganlo y verán,
porque vosotros no lo has comprobado, no has comprobado que Yo estoy contigo y que he estado
contigo y por eso puedes murmurar o puedes condicionar esto, pero esto es porque vosotros no te
has metido a la comprobación de ti mismo, no has ejecutado esto, porque esto os les ha parecido
como una comida, como una fruta, solo está en la mesa pero no la comes, no la pruebas como es,
no sabes si esta desabrida o esta dulce, no sabes, porque solo ves la fruta pero no la comes. Así ha
sido mi enseñanza contigo, así ha sido lo que Yo te he podido hacer recordar y lo sabes, pero no lo
haces. Sean conscientes de esta verdad, les he dicho que vosotros puedes, eres el poder y no lo crees,
aun haciéndolo no lo crees, porque no estás despierto, les he dicho que vosotros pueden y no lo
haces, Yo les he dicho que puedes convertir y no lo has hecho. Hermano, viste, solo viste, oíste hoy
que Yo convertí el agua en vino, pero vosotros no lo crees, no lo haces, viste y oíste que solo Yo
levante a muchos, pude sanar a muchos, y vosotros lo sabes pero no lo haces y así sucesivamente ha
pasado con vosotros, entonces no estás conmigo. Si quieres estar conmigo has esto que Yo os les
digo, vívanlo y estarás conmigo.

Esta es mi palabra, este es mi mensaje que Yo os les doy, continúen adelante vosotros mismos, sigan
vosotros ahí en tu interno porque han sido como lámparas que viene el viento y las apaga, sean
como lámparas sempiternas que nada, nadie puede apagarlas, sean así en vuestro corazón, en
vuestra mente, sean así y comiencen a transformar. Porque tienes que transformar para vivir hoy,
pero transformarlo en las cosas que a vos hacen toda la falta para estar aquí, sí, hermanos. Porque
vosotros han estado atenidos por los doctores terrenales, que ellos tampoco saben de la vida, no
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conocen el núcleo y vosotros has estado atenidos y están a lo que ellos les digan de tu cuerpo, ellos
te pueden decir cualquier cosa, aunque no sea vosotros les crees. Entonces no haces lo que tienes que
hacer vos mismo para tu cuerpo por mientras estás aquí. Benditos sean todos, Yo hasta aquí os dejo
por esta mente, pero sigan escuchándome más allá. Benditos sean y hasta siempre, hermanos.

-El hermano Placencia habla: Maestro, ¿por qué te nombraron el Cristo? ¿Te nombraron así o tú
te nombraste? ¿Qué significa la palabra Cristo?

Mi bien amado, la palabra Cristo solo significa SACRIFICIO DE SÍ MISMO. Esto que viste que os me
hicieron, fue porque Yo di todo, Yo os enseñé una Nueva Doctrina, una Nueva Vida, Yo os les
enseñé lo que hoy mismo a vosotros les enseño. Pues entonces, Yo SACRIFICO MI VIDA ante
vosotros y desde ese momento Soy el Cristo. Es un sacrificio de vosotros también que debes hacer en
tu momento, cuando estés convencido de vosotros mismos ya eres el Cristo, cuando surge el
arrepentimiento también eres el Cristo, sí, mi bien amado. Pues espero que tu sacrificio de ti mismo
sea para que seas el Cristo Resucitado. Mi bien amado, esto es la extensión de la palabra, Yo, Yo me
sacrifico ante de vosotros para que vivas cómo es el cambio y lo hagas igualmente hoy, hoy mismo
hagas tu cambio para que seas el Cristo Resucitado. Pero esto no se lleva a cabo en vosotros, solo
ves a un Cristo, no te ves como el Cristo que es Sacrificio de ti mismo, de ti en ese amor sagrado, en
ese amor bendito. Eso no lo ven vosotros, quieren verme a Mí, solo piensan en Mí, solo dices el
Cristo. Pero esa palabra debe ser en ti siempre, debe de ser en tu alma buscar la conversión, buscar
estar seguro de ti mismo, buscar saber que eres tú mismo la conversión y que debes convertir todo, y
a eso se le llama Sacrificio, Cristo, a eso, mis bien amados. Todo eso y ponle más cosas tú, ponle más
cosas, porque hay mucho que ponerle a la palabra Cristo, sí, mis bien amados. Pero no fue porque
me sacrificaron, sino que Yo ya era el Cristo, Yo ya era el Cristo, antes de sacrificarme Yo ya era,
porque eso es como una película que viste, pero que ya internamente todos aquellos contrarios me
habían sacrificado. Mis bien amados, benditos sean, pues, vosotros y hasta siempre, hermanos.

Continuación de la Cátedra del Maestro a través del canal Onésimo Castillo Izquierdo

Ya compréndete y llévame dentro de vosotros, porque te he dicho que Soy el amor, Soy el perdón y
Soy sabiduría para que vosotros seas lo mismo. Recuerda que te he dicho que cuando ya seas así,
eres el mismo YO, eres el mismo YO Espíritu, que todavía pronuncias esas palabras pero no te das
cuenta qué quiere decir el YO, el YO quiere decir que ya me conoces, que ya me comprendes y que
ya llevas mi camino, eres YO, eres el YO en todo. Esa palabra úsala cuando atiendas a un hermano
del YO espíritu, porque si estás hablando del YO, Soy YO mismo con vosotros, Soy YO que estoy
contigo y que jamás les dejaré, mis criaturas, por eso Soy el YO, el YO curación, el YO espíritu, el
YO liberación, Soy en todo. Esa es la palabra Soy YO, por eso vengo a seguirte enseñando en este
tiempo para que llegues a aprender, llegues a conocer. No te dejes dominar por otros y por otras,
porque no hay más que el YO, el YO en vosotros.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, antes de que te retires. Hoy utilizaste un término de nueva
forma, utilizaste el término YO, sin la combinación de Yo Soy; es decir, Yo, -como número uno;
Soy, -como el número dos; y ya el tercero como Amor. Que ya conjugado es así: Yo Soy Amor.
Son tres términos. Ahorita utilizaste nada más el término YO. Podrías ampliarnos o decirnos más
sobre el término YO.

Sí, sí, mi bien amado, porque esa es la verdad, que si tu pronuncias el YO, eres como si fueres Yo,
pero que lleves ese deseo, que lleves esa palabra y esa fuerza de hacer lo que estás haciendo, el YO
Todo, el YO Espíritu, que es de abarcar mucho, quiere decir el YO, que eres el TODO YO en el
Espíritu. Por eso te estoy hablando, eres el mismo, por eso te hablo, puede ser el mismo; el primero,
el segundo o el tercero, pero es el mismo YO Espíritu que te hablo. Por eso les hablo hasta allí, mis
criaturas. Hasta pronto, pues, mis hermanos.
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Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


